

FITUR, escaparate ideal para la Cuenca turística

Llega, un año más, FITUR. La muestra que se celebra en Madrid, es, sin lugar a dudas, la más importante de España y una de las que más renombre tienen a nivel mundial. FITUR es la feria de las ferias de turismo, es el escaparate donde la oferta turística de los enclaves más insospechados se pone de largo para darse a conocer. Las cifras de visitantes, de metros destinados a los stands, el número de contactos comerciales, el movimiento de *turoperadores* y de público en general, hacen que FITUR suponga una prueba casi de fuego para quienes tienen en el turismo su medio de vida.

Hablar de turismo es hablar de Cuenca, no sólo de la Capital, sino también de la provincia. Coincidiendo con cada edición de esta feria, nuestra revista edita un monográfico especial dedicado al evento. La idea es explicar, aun con las limitaciones lógicas de espacio, diversas razones por las que elegir Cuenca como destino turístico. A lo largo de las páginas siguientes podrán encontrar un recorrido turístico por Cuenca desde el punto de vista de los numerosos alicientes, paisajísticos, históricos, artísticos, gastronómicos..., que Cuenca posee y que deben servir como efecto llamada para los usuarios del denominado turismo de interior.

FITUR es un magnífico escaparate y Cuenca estará en él dentro del stand institucional de

la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, que cuenta con la colaboración de las cinco diputaciones provinciales. Además, la capital conquense, como en anteriores ediciones, tendrá su espacio en el stand propio del Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad.

Cuenca, por tanto, va a estar, a nuestro juicio, debidamente representada.

No obstante, si importante es el trabajo y el esfuerzo común de instituciones y profesionales de cara a lucir en la muestra ferial, algo que nos consta es un hecho, lo es tanto o más el empeño callado con el que poco a poco, el turismo en la provincia se está poniendo a una gran altura.

La Naturaleza ha hecho que Cuenca sea una provincia rica en recursos, que sea, en definitiva, un enclave privilegiado donde los que buscan un destino de interior, ahora tan de moda después de los atentados terroristas del pasado septiembre, encuentren algo impresionante. Pero esa riqueza natural hay que complementarla con una infraestructura turística de altura. Cada vez más, afortunadamente están proliferando, tanto en las cercanías a la capital, como a lo largo y ancho de la geografía provincial una serie de alojamientos rurales y demás instalaciones que se ajustan a las exigencias de quien busca un turismo de calidad y a buen precio. Ese es el ejemplo a seguir.

CRÓNICAS *de Cuenca*

ESPECIAL FITUR 2002

EDITA: Cuenca Comunicaciones S.L., Ramón y Cajal, 22, 1º. 16004 Cuenca. Tlf.: 24 00 33. Fax: 23 48 52.

DIRECTOR: Manuel Noeda López

Diseño y coordinación: Luis M. Calvo Rubio.

Bibliografía utilizada: Cuenca, cosas y gentes, Por Tierras de Cuenca (Pedro Miguel Ibáñez), Tierra de Cuenca (José Luis Muñoz), La Alcarria (J. Serrano Belinchón), Itinerarios en la Alcarria Conquense (CEDER Alcarria Conquense), Días Azules de España, Cuenca (Luis Calvo y Fco. Ontañón), Rutas Turísticas de C-LM (Junta de Comunidades), Crónicas de Nuestros Pueblos (Pedro Esteso) y Archivo de Crónicas de Cuenca. **Fotografía:** Crónicas de Cuenca, Diputación Provincial y pueblos de la provincia.

Edición, fotocomposición e impresión: LINCE Artes Gráficas. **Distribuye:** Districuen SL. D.L. : C.R.-98/97.

CORREO ELECTRÓNICO: cronicas@citelan.es